



Fort de 3 années de section sportive en 4ème-3ème, et d'un partenariat fort avec notre club, le **Collège Jean Moulin de la Queue en Brie** ouvre une nouvelle option **dés la rentrée 2011 pour les enfants rentrant en 6ème** !!

Une **section sportive Volley-Ball** accueillera les enfants désireux d'intégrer un projet sportif **quelque soit leur ville de provenance**

En 6ème , ils seront regroupés au sein d'une ou deux classes (mélange avec des lutteurs de la seconde section de l'établissement) et pourront vivre **une aventure sportive unique.**

Une vidéo explicative destinée aux CM2 a été postée [sur ce lien internet](#)

Elle est destinée à l'ensemble de la famille et rassemble les éléments essentiels pour comprendre un peu le fonctionnement de la section.

Le Mercredi 11 Mai, la dynamique responsable de section, **Morgane Kerdiles** vous accueillera avec vos enfants (CM2 uniquement)

à 13h00

au Gymnase de la Halle des Violettes

(Rue Louis Aragon à La Queue en Brie). Elle sera présente à 14h30 pour répondre à vos questions.

Vos enfants effectueront des tests de sélection et participeront à un entraînement d'1H30 avec les membres de la section.

Vous pouvez inscrire votre enfant à cet entraînement en indiquant **nom, prénom, date de naissance et nom du parent qui sera présent le 11 Mai**

par courriel direct à

[Mlle Kerdiles en cliquant sur ce lien](#)